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第 56 回地区年次大会
「代議員部会」を担当して

第56回地区年次大会代議員部会長 永 美 一 雄

ライオンズ国際協会 336 － B地区第 56 回年次

大会は中本ガバナーが倉吉グレートクラブから出

られている事から 7R10 クラブがホストとなり大

会運営を担当しました。

そのうち鳥取いなばライオンズクラブは「ゴル

フ部会」と「代議員部会」が割り当てられ、私は

山根秋雄副部長とともに「代議員部会」を担当さ

せていただきました。平成 21 年 12 月のホストク

ラブ連絡会議を皮切りに 3回の連絡会議を経て本

番の年次大会に備えました。

代議員部会は、代議員受付設置、代議員会場の

設営、当日代議員受付、投票事務などの業務があ

り、その内鳥取いなばライオンズクラブは前日の

代議員受付設置、記念誌の袋詰めと当日の代議員、

役員の受付業務を担当しました。

前日は午前 8時に林会長の会社に集合、9時に

は年次大会会場である倉吉未来中心に到着、全体

ミーティング、代議員部会の説明後、山根秋雄副

部長、加納清一会員、下田会員、西尾政行会員、

井口事務局員の 6名で早速記念誌の袋詰め作業に

着手。最初は保管場所の確保に苦慮したり袋詰め

の途中に記念誌、記念品が不足したりで戸惑いな

がらの作業でした。結果、思いのほか時間がかかっ

て休憩なしの 3時間。結構ハードな作業でした。

協力していただいた皆様には感謝いたします。

年次大会当日は年次大会参加者のほとんどの

方に担当していただくことから午前 6時 20 分鳥

取出発と早朝出発させていただきました。7時 30

分より受付台の設置、袋詰めした記念誌を並べ各

リジョンごと 2～ 3 名を配置、8時よりの受付開

始に備えました。

受付開始後は多くの中から目的のクラブを探す

のに戸惑ったりしたが、時間とともに手際よく受

付業務をすることができ、代議員部会が始まる 9

時までには各クラブ代議員の受付、記念誌の手渡

しが無事できました。

8年に 1度のこととはいえ本当にありがとうご

ざいました。おかげさまで担当代議員部会業務を

勤めることができました。

本年の年次大会は、倉吉未来中心をメイン会場

とし 7R クラブがホストとして 4 月 17 日（土）、

4 月 18 日（日）の日程で開催されました。寒い

日が続き心配された天候も、両日共に素晴しい快

晴となり関係者は安堵されたことでしょう。17

日の記念ゴルフ大会では当クラブが担当ホストと

して、多数の方々に準備、運営をしていただきま

した。

大会当日も代議員部会の受付担当ということで

鳥取駅南を 6：20 分に出発し、到着後ただちに受

付準備にかかり、全員総がかりで受付開始、非常

に手際良く作業され、さ程の混乱もなくスムーズ

に運び、充分にいなばのチームワークを発揮され

たと思います。

「変革・成長への始動」のガバナースローガン

を掲げて開会した大会式典では、平井知事の祝辞

が心に残った。力強いトップセールスで岡山の会

員にも鳥取県の魅力を認識していただいたと思

う。

アワード表彰では、うれしい事がありました。

西尾吉兵衛さんが最高齢 90 才にも拘らず毎回例

会出席という事で特別表彰されました。また「とっ

第 56回地区年次大会に参加して

第二副会長 山 根 秋 雄
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とり出合いの森」の遊歩道設置、植樹活動、ライ

オネスの「鳥取いのちの電話」支援活動、が優秀

賞を受けました。又次期ガバナーには一井淳治（岡

山後楽 LC）が決定し、来年の年次大会は 1R を

ホストとして「岡山ももたろうアリーナ」で開催

という事で終了した。

いよいよ楽しみの昼食会が始り、屋外にテント

が並び、「まぐろの解体ショー」を目玉として工

夫された食事が、バイキング形式で行なわれた。

会場は 1500 人がごった返し、例年に無く賑や

かな雰囲気でした。ただおとなしい紳士集団のい

なば LCのメンバーはバイキングが苦手なのか動

きがにぶく、胃袋を満たす事が出来なかった様で

す。運営側にはこの点の配慮が欲しかったと思う。

帰りのバスは例年の倍以上の会員の方々に利用

していただき三徳山経由で、最後の桜を楽しみな

がら帰りました。バス車中で西尾先生の特別賞を

祝う会の提案があり、即座に決定しバスで店迄直

行となりました。良い提案、素晴しい仲間意識を

感じた鳥取いなばライオンズの一日でした。

会員の皆様、大会の準備、参加と二日間にわた

り御苦労様でした。

西尾先生特別表彰される

中本ガバナー挨拶

バイキングによる昼食会

代議員部会受付

ライオネス参加の皆さん
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第 56 回地区年次大会
記念ゴルフ大会に参加して

山 本 　 隆

記念ゴルフ大会には、鳥取いなばライオンズク

ラブより 8名が参加しました。

ゴルフ部会でも当クラブがホストクラブであ

り、クラブ会員の方が準備・世話係り等をしてお

られる中でゴルフプレーするのも少し気兼ねしま

した。

前日までの天候も記念ゴルフにちなんだ天候と

なり、心地よくプレーが出来ました。

壹岐さん、安田さん、山本俊章さんと積み上げ

ていく打数を気にしながらプレーしました。

チャリティーホールのアウト 8番では、チャリ

ティーガールの富士原さん、井上さん、影山さん

にすばらしいショットを見せたく思ったのか、4

人で 4発のOBを出してしまいました。

たしか 4人のホール合計打数が 30 を超えてい

たように思います。

ホールアウトしてみれば、それぞれが自分の目

標スコアーをはるかに超えていましたが、和気

藹々と楽しいゴルフが出来ました。

結果のほうは、加納さんが 3位、田中敏明さん

が 8位、山本隆が 20 位の飛賞を頂きました。

ゴルフ部会のお世話をされた方々のおかげで

す。ありがとうございました。

寒かったが、チャリティーグラウンドゴルフ大

会も無事終わり、やれやれといった感がある。大

変忙しかったがGG協会の方、ライオンズの役員

の方、それぞれに助けられ何とかやり終えた。昨

年も同じ委員会で同じことをやっているつもり

だったが、これがまたぜんぜんで、特に協会の役

員の方には「これが年寄りの扱い方だ」と言わん

ばかりの言動であらためて老人パワー（失礼か？）

を見せ付けられたような気がする。ただ協会の

方々と会合を持った時に参加人数が減ったこと

に関して言っておられたが「若い人が入ってこな

い、体が利かなくて歩けないので参加出来ない。」

等聞いているとなんとなく今の私たちを取り巻く

環境を風刺しているようでちょっとさみしくなっ

た。それでも来期、この大会が開催されて参加人

数が若干でも増えれば、次期委員長は大変かもし

れないが自分の気持ちのなかでは喜んでいるかも

しれません。最後に協力していただいたライオン

ズクラブの皆様、グラウンドゴルフ協会の皆様、

本当にありがとうございました。只、感謝。

第 6回チャリティーグラウンド
ゴルフを振り返って

社会福祉委員長 西 尾 政 行
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平成 22 年 4 月 9 日の 13 時より鳥取環境大学に

おきまして、しだれ桜の施肥を行いました。忙し

い中、ご参加頂きました。誠にありがとうござい

ました。

作業内容としては、しだれ桜周辺の草刈りを行

い、棒状に固めてある肥料をハンマーによって地

面に打ち込むという作業を行いました。

田渕吉男さんより、とてもよく切れる鎌を提供

していただいたこともあり、草刈り作業がことの

ほかスムーズに運びました。昔より『道具が仕事

鳥取環境大学しだれ桜施肥に
ついての報告と御礼

環境保全委員長 細 田 　 覚
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をするので、道具は選ばないといけない』といい

ますので、よく切れる鎌が欲しいという方は、㈱

タブチにてお買い求めください。

作業は、みなさまのご協力により大変スムーズ

に運び短時間で終了しました。こうした努力があ

るからこそ、これからも毎年、しだれ桜がいきい

きと咲き誇るのだと、改めて実感しました。いな

ばの伝統としてこれからもしだれ桜が元気に年輪

を重ねて欲しいものです。

お忙しい中、ご参加頂きました皆様、重ねて御

礼申し上げます。皆様、ありがとうございました。

平成 22 年 4 月 21 日の 13 時 30 分より若葉台小

学校に、6LC合同アクティビティー EM菌をプー

ルへ投入する事業を行いました。

昨年の秋に EM菌を投入して約半年、この寒

かった冬の間、EM菌がちゃんと仕事をしており、

プールの水は床面が見えるほどの状態になってい

ました。立会いをお願いしておりました教頭先生

が、「例年であれば水が汚れていて床がみえない」

といっていましたから、効果があったと感じてい

ます。

そして今回、林会長はじめクラブの皆様のご

協力を頂き、二度目の EM菌の投入をしました。

水温が温かくなると EM菌の活動は活発になる

ことから、今回が本番といった所です。6月初旬

にプール掃除を若葉台小学校の生徒さんがされま

すので、その時には、塩素も使わず安全にお掃除

をしてくれればうれしいですね。

こういったことをきっかけに子供達が環境を学

び実践し、定着することを節に願っています。そ

のためにも、一つの良い活動ができたと思います。

そして、今年の 6月にあるプール掃除を、私は

こっそりと温かく見守ろうかと思います。（不審

者と間違われないようにちゃんとライオンズジャ

ンパーを着用しなくては！！）

この度は、6LC 合同アクティビティーを環境

保全委員会にて行わせていただき、多くの方にご

協力頂きました。本当にありがとうございました。

6LC合同アクティビティー
若葉台小学校プール EM菌投入の報告

環境保全委員長 細 田 　 覚
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運動は見るのは好きであまりやらないが、週 1

回のゴルフには行っている。

天気の良い日の犬との散歩。一時はよく行って

たが、最近は寒かったり、膝が悪かったりであま

り行ってない。“もっとしないと”。

私は犬嫌いだが、家族全員の希望で、現在の家

を建てる前の仮住まいの時に飼うことになった。

“5才になる”。

犬は柴で鳥取の犬と思っていたが、四国から来

たということで、名前は“コーチ”と、すんなり

全員の了解のもとに決まった。

怖がりで、動物病院では、注射を見ただけでブ

ルブル。初めての人には吠えるし、噛み付くが、

3回会えばもう慣れてしっぽを振る。

“散歩が嫌い”。袋川の土手を、国府町宮ノ下を

通ってサンライズ工業あたりまで、歩くことがあ

るが、橋の手前で動かなくなり、強引に引っ張る

と、あきらめは早くなんとか歩く。

家に帰れば、自分の居場所が 2階も含め 8ヶ所

ある。毎日日替わりで寝ている。キュンキュン言

うので戸を開けると、動かず自分の前の戸が開く

まで待っている。

夕食のペットフードは残して、朝残りを食べる。

夕食は皆の所に行ってねだる。最近わかった事だ

が、ペットフードは、人間が食べないので、残し

ておいてもまた食べられる。

まだ他にも日々のエピソードには事欠かない。

とにかく、お坊ちゃまである。

血統書は、いろんな都合で 3ヶ月程遅れて届い

た。生まれは四国の“愛媛県松山市”。

さすが、筋金入りというか、血統書付きのお坊

ちゃまであった。

我家も、人数が少なくなったので、居るだけで

寂しくなく毎日が楽しい。

このコーチお坊ちゃまと、今後もっと散歩する

ことが、私の健康法かな。

私の健康法と犬（コーチ）
田 中 敏 明

シリーズ　私の健康法 11
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2010年3月ゴルフ同好会便り

西山　弘選手　優勝杯・BG杯
2冠制覇おめでとうございます。

BG　西山　弘選手

優勝の弁

3 月 28日、3月としてはまずまずの天候のもと我

がクラブのゴルフコンペが砂丘コースで行われまし

た。私はいつものように西尾先生、渡邉さんと同伴

のもと、楽しくプレーする事が出来ました。プレー

中は別に優勝など意識する事もなくいつものように

淡々とプレーをした結果図らずも、優勝とベストグ

ロスの二冠を頂く事が出来ました。西尾さん、渡邉

さんのおかげと喜んでいるところです。

2010 年 3月 28日　鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROSS HNCP NET
1 西山　　弘 94 27 67
2 渡邉　哲次 114 42 72
3 野口　淑文 109 36 73
4 砂田　典男 89 15 74
5 田中　敏明 92 18 74
6 石賀　伸也 109 35 74
7 山本　孝夫 94 19 75
8 加納　義信 93 16 77
9 田中　康之 84 7 77
10 井上　法雄 132 55 77
11 仁保　統博 86 8 78
12 田渕　吉男 98 19 79
13 福嶋　德男 96 15 81
14 西尾吉兵衛 116 34 82

順位 氏名 GROSS HNCP NET
15 矢野　信也 99 15 84
16 川田　善忠 100 16 84
17 下石　明義 NR

新ハンデー　西山　弘　18
5月競技は 5月 30日（日）鳥取GC砂丘コースで行います。

ベストグロス賞 西山　　弘
ニアピン№ 2 野口　淑文
　　　　№ 7 加納　義信
　　　　№ 11 矢野　信也
　　　　№ 16 田中　康之
ドラコン№ 6 川田　善忠
　　　　№ 15 砂田　典男
ドラタン№ 6 西山　　弘
　　　　№ 15 西尾吉兵衛

環境保全委員会

緑の募金 20,310 円。ご協力ありがとうございました。
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4月第1例会（1日）

・田中敏明…長男一圭が、大学生となりました。

・石谷精二…先日ジミー大西の絵画展、入場者

5,000人粗品贈呈の写真が日本海新聞に載ってい

ました。本日は10,000人目の入場があり、非常に

好評です。会員の皆様も是非お出かけ下さい。

・福嶋德男…①当社が先月の日経ビジネス「脱デ

フレ」の特集で成功事例企業として取組かたが

紹介されました。②NPOの鳥取支部として、

六本木ギャラリーを活用して地方の若者芸術家

達の成長に寄与してまいります。

・壹岐昇一…母の葬儀には、会葬いただきまして

又御厚志いただきまして、ありがとうございま

した。

4月第2例会（15日）

・福嶋德男…①当社副社長が立ち上げました、女

性経営者の貴婦人プロジェクトが、仁風閣を

ベースに、商品開発、ビジネスモデル開発の発

足式の様子が、昨日、日本海テレビで紹介放映

されました。②日経ビジネス掲載に伴い、不

況下で結果を出している企業として飲食店が

日本海テレビにて、本日放映されます。③明

日4月16日午後3時から、5時までホテルニュー

オータニ鳥取「鶴の間」で昨年から計画してお

りました、豪華キャストによりトークバトルを

催します。パネリストを紹介させていただきま

す。NHKのプロジェクトXにも登場した、紡

績メーカーから、世界のヘリコプターメーカー

と大変身した、ヒロボウ 松坂社長、世界の公

式ボールメーカーへと、大飛躍させたモルテ

ン 民秋社長、平井鳥取県知事、中国経済産業

局局長、鳥取総研 道上理事長と豪華な顔ぶれ

です。両社長とも、バイタリティー溢れる方で

す、必見です。ご都合のよろしいかたは是非ご

参加願います。ちなみに、総合司会は家内がい

たします。

・井上法雄…先日NHKのニュースに出ました。

・林　憲二…先日、山陰放送のラジオに出演し

て、二十世紀梨チューハイを紹介させていただ

きました。

★4月1日　第1007回例会　12：20～　ワシントン

（純出席率60.2％　M後率80.7％）

＜幹事報告＞

・国際会長より、LCIF1人当たり20＄献金（ハイ

チ義援指定）へのお礼状

・年次大会事務局より、日本海新聞広告協賛（1

口一万円）のお願いについて　

※第56回地区年次大会代議員部会について

※第56回地区年次大会ゴルフ部会について

＜委員会報告＞

・出席大会…第56回地区年次大会交通手段

日　時　4月18日（日）代議員会9：00～10：10

大会式典10：15～12：15　昼食12：30～

於．倉吉未来中心

一般参加バス　4月18日（行）6：20　駅南発

第56回地区年次大会記念ゴルフ大会開催

日　時　4月17日（土）7：00集合　7：30受付

プレイ組スタート時間OUT・INとも8：28

場　所　旭国際浜村温泉ゴルフ倶楽部

・第56回地区年次大会前夜祭について

日　時　4月17日（土）18：00～

場　所　ホテルセントパレス倉吉

・環境保全…鳥取環境大学しだれ桜肥料及び手入

れ作業実施について

日　時　4月9日（金）13：00～　於．鳥取環境大学 

・4月の朝の清掃奉仕について

日　時　4月25日（日）7：00～8：00　於．梅鯉庵

・社会福祉…鳥取いなばLC 2010 チャリティーグ

ランドゴルフ大会開催報告

日　時　2010年3月30日（火）

場　所　鳥取ゴルフ倶楽部　参加者197名

※次期所属委員会発表

・次期正副委員長各1名選出

・次期第1回準備理事・委員長会議開催
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理事会だより－（4月）事務局だより
議題

①第56回地区年次大会提出議案について　　承認

②ミニバスケットボール大会決算報告　　　承認

③5月第一移動家族例会について

日　時　2010年5月9日（日）10：20集合

場　所　出合いの森

10：30～11：30植樹・散策　11：35～12：00例

会　12：00～昼食

※雨天の場合は、管理棟にて昼食

※昼食後は自由解散とする。　　　　　　承認

④結成25周年記念事業「交通安全の塔」撤去につ

いて　　　　　　　　　　　　　　　　　承認

◎5月誕生祝…4日下田　10日山本孝　11日影山　

15日初田　21日藤本　23日山本俊章　25日仁保

　28日安田

◎5月結婚記念日ライオン…1日松本繁

　3日谷口博　4日林憲二　7日村山、矢野、藤森

　16日中山　18日石井　19日山下　23日森田紘

◎同好会だより

・5月のクラブゴルフは、5月30日（日）

　9：00スタート

日　時　4月5日（金）18：30～　ワシントン

★4月5日　第一回準備理事・委員長会　18：30～

ワシントン　　理事20名　委員長5名出席

★4月9日　理事会　18：30～　丸茂

理事19名　委員会6名出席

★4月15日　第1008回例会　12：20～　ワシントン

（純出席率65.1％）

※第56回地区年次大会代議員部会について

・前日作業について　4月17日 8：00集合　6名

・当日設営・受付担当　4月18日 7：30集合

貸切バス鳥取駅南6：20出発　25名

※第56回地区年次大会ゴルフ部会について

集　合　4月17日（土）7：00

場　所　旭国際浜村温泉ゴルフ倶楽部　

準備担当　19名　　プレイ担当　8名

＜幹事報告＞

・7R－1Z　6LC親善ゴルフ大会開催について

日　時　2010年6月6日（日）9：17スタート

場　所　旭国際浜村温泉ゴルフ倶楽部

　　　　白兎コース

登録料　3,000円　　ホスト　鳥取中央LC

＜委員会報告＞

・計画…5月第一例会は野外家族例会とします。

日　時　2010年5月9日（日）10：20集合

植樹・散策10：30～11：30　例会11：35～12：00

昼食12：00～　食事後は自由解散

場　所　出合いの森「いなばの森」雨天　管理棟

・5月第二例会（結成記念例会）について

日　時　2010年5月20日（木）18：00～18：30

祝賀会18：30～20：00　場所　ワシントンホテル

・社会福祉…第30回ふれあい広場開催について

日　時　2010年5月23日（日）13：00～16：00

場　所　鳥取市民体育館　　ホスト　鳥取LC
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マンスリーレポート集計表（3月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 0 0 0 0 30 32 0 0 32 2 1 1 81

鳥 取 中 央 0 0 0 0 38 36 0 2 34 2 0 0 92

鳥取いなば 2 0 2 196 85 83 0 0 83 7 0 0 81

鳥 取 久 松 0 0 0 0 40 39 0 0 39 1 0 0 81

鳥 取 千 代 0 0 0 0 27 25 0 0 25 3 0 0 77

鳥 取 砂 丘 0 0 0 0 49 46 0 0 46 4 0 0 79

ライオネス 鳥取いなば 0 0 1 1 19 19 0 0 19 19 0 0 80

◎4月9日　第304回4月お花見例会12：00～

鳥取ワシントンホテルプラザ

・会長挨拶

・4月誕生祝

・レクリェーションについて

日　時　2010年5月27日（木）

場　所　兵庫県立フラワーセンター

・事業資金500円のお願い

・4月朝の清掃奉仕について

日　時　4月25日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

・施設衣類補修アクティビティについて

5月14日（金）AM9：20ワシントン集合

9：45～11：45　鳥取こども学園にて奉仕

12：00～13：30例会　於．ワシントンホテル

・次期所属委員会発表

委員長・副委員長　各1名選出

・第56回地区年次大会日程について

日　時　4月18日（日）　場　所　倉吉未来中心

式　典　10：15～12：15　昼食 12：15～

集合場所（行き）鳥取駅8：04出発（JR）

　　　　（帰り）貸切バス

参加者　三谷　加藤　影井

・三谷信子…娘の長女（ヴァイオリン）が無事芸

大を卒業しました。引きつづき次女が（サキソ

ホン）で合格入学でき喜んでいます。



○複合地区大会　　　　　　　　　　　　　　　○　
○クラブ結成記念日（19 日）　　　　　　　　　　○

１ 土 17 月

２ 日 18 火 （鳥取中央 LC例会）

３ 月 憲法記念日 19 水 （鳥取砂丘 LC例会）

４ 火 国民の休日　　　　 20 木 第 1010 回結成記念例会

５ 水 こどもの日 21 金

６ 木  （鳥取中央・鳥取砂丘 LC例会） 22 土

７ 金 23 日 第 56 回複合地区年次大会（坂出）
朝の清掃奉仕・ふれあい広場

８ 土 24 月

９ 日 第 1009 回例会野外家族例会 25 火 （鳥取 LC例会）

10 月 26 水

11 火 （鳥取 LC例会） 27 木 LSCレクリェーション（鳥取久松LC例会）

12 水 28 金 （鳥取千代 LC例会）

13 木 理事会　　　　　　（鳥取久松LC例会） 29 土

14 金 LSC第 305 回アクティビティ例会（鳥取千代 LC例会） 30 日 クラブゴルフ

15 土 31 月

16 日

表紙写真説明

ライオンズクラブ国際協会 336 － B地区
第 56 回地区年次大会　倉吉未来中心にて

5 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

ライオンズクラブの最大の行事である、ライオ
ンズ 国際協会 336 － B 地区の年次大会が、4月
18日倉吉の倉吉未来中心で開催されました。
我がクラブは、ゴルフと代議員会の担当になり、

会員の皆様には大変御世話になりました。ゴルフ
は、当日のメンバー変更やらチャリティーの集金
で大変でしたし、代議員会は朝早くから駆り出さ
れ、人の世話をすることの大変さをしみじみと感
じました。
大会は、歌劇の披露や表彰されたアワードの説

明があり、大変盛り上がりました。また昼食は、
マグロの解体ショーなどがあり、大変素晴らしい
大会でした。まだ大会に出たことのない会員の皆
様は、是非来年以降の大会に出ることを、お勧め
します。
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